

Stimmen zur Kampagne

Jörg Dürr-Pucher

Vorsitzender Plattform Erneuerbare Energien Baden-Württemberg e.V.



„Solarstrom ist die Lokomotive unter den Erneuerbaren Energien in Baden-Württemberg. Nach einem tiefen Tal der Tränen wegen der Strompreisbremse von Peter Altmaier in den letzten Jahren müssen wir jetzt einen mutigen und großen Schritt nach vorne machen. Die 1000-MW-Kampagne der Plattform EE BW bietet jedem Menschen und jeder Organisation im Land die Möglichkeit, einen Beitrag für Klimaschutz und regionale Wertschöpfung zu leisten. Nur gemeinsam kommen wir 2030 ans Ziel!“



Steffen Jäger

Präsident Gemeindetag Baden-Württemberg

„Solarenergie ist ein wichtiger Faktor für den lokalen Klimaschutz und die Wertschöpfung vor Ort. Wir wollen dazu beitragen, den Ausbau von PV-Dachanlagen und die energetische Nutzung von Fassaden zu forcieren. Wie bei allen Fragen rund um die Umsetzung der Energiewende, werden wir die Städte und Gemeinden dabei unterstützen.“

weitere Stimmen
unter www.1000mw.de

Kampagnenpartner



Kontakt:

Plattform Erneuerbare Energien Baden-Württemberg e.V.
Meitnerstraße 1, 70563 Stuttgart

www.erneuerbare-bw.de
info@erneuerbare-bw.de
(0)711 7870-309



1000 Megawatt

Photovoltaikusbau in Baden-Württemberg beschleunigen

www.erneuerbare-bw.de

1000-Megawatt-Kampagne

Was wir erreichen wollen:

Wir wollen, dass die Energiewende in Baden-Württemberg ein Erfolg wird!

Um dieses Ziel zu erreichen, brauchen wir einen massiven Ausbau der Erneuerbaren Energien. Als sonnenscheinreichstes Bundesland besitzt Baden-Württemberg damit ein besonderes Potential für den Photovoltaikausbau.

Schon heute liefert die Photovoltaik rund 10% zur Stromerzeugung in Baden-Württemberg. 2020 lag der Photovoltaikzubau bei ca. 600 MW. Trotz positiver Tendenz bleibt der Zubau deutlich hinter seinen Möglichkeiten zurück.

Aus diesem Grund arbeiten wir mit unseren Partnern intensiv daran, Politik und Öffentlichkeit für das Thema zu sensibilisieren und hier einen Themenschwerpunkt für den öffentlichen Diskurs zu setzen.

Darüber hinaus zeigen wir mit gezielten Maßnahmen auf, welche Schritte ergriffen werden sollten und welche ungenutzten Potentiale noch in Baden-Württemberg schlummern.

Mehr Informationen zur Kampagne auf: www.1000mw.de



Ziele

Zubau steigern:

- 1000 Megawatt Photovoltaikzubau jährlich
- mehr als 17 Gigawatt Photovoltaik bis 2030

Potentiale nutzen! Möglich sind:

- mindestens 300 MW durch Solarparks
- mindestens 500 MW durch große Dachflächen über 100 KW
- 150 KW bis 200 KW durch Anlagen bis 10 KW sowie Anlagen zwischen 10 KW und 100 KW

Flächen erschließen:

- Dächer und Fassaden von Rathäusern, Schulen, Sporthallen, Ein- und Mehrfamilienhäusern, Wohnblöcken, Bürogebäuden und Produktionshallen
- Freiflächenanlagen auf Äckern und Wiesen, Deponien und Gewässern errichten
- Überbauung von Parkplätzen forcieren

Machen Sie mit!

Unterstützen Sie uns dabei, die Kampagne zum Erfolg zu führen

Wir brauchen Solarstrom für Klimaschutz, regionale Wertschöpfung und eine erfolgreiche, sektorübergreifende Energiewende. Deshalb sind alle Akteure aufgefordert, bei der 1000-Megawatt-Kampagne mitzumachen:

Kommunen, Privathaushalte, Schulen, Landkreise, Regionen, Universitäten, Unternehmen, Stadtwerke, Energieversorger, Vereine, Landwirte, Handwerker etc.

Helfen Sie uns, das gesamte Potenzial zu entfesseln!

Teilen Sie die Kampagne über Social Media

Tragen Sie sich als Unterstützer auf www.1000mw.de ein

Erhöhen Sie die Aufmerksamkeit für das Thema Photovoltaikausbau in Ihrem Umfeld

Setzen Sie sich Ziele und zeigen Sie Ihren Beitrag zum 1000MW-Ziel

Setzen Sie selbst Photovoltaik-Projekte um, wo immer möglich

